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古賀市海津木苑運営委員会（2024（令和 6）年度 10月期）  会議録 

 

1. 日 時：  2024（令和 6）年 11月 1日（金）15時 00分 開会 

2. 場 所：  古賀市海津木苑 研修室 

                                                      

3. 出席委員（１１名）              

 

委員長 渡   孝二  副委員長  安武 正一 

委員 宮本 政嗣  委員    平木 尚子  

   委員 伊藤 康義  委員    三好 孝司 

委員 宮城 義継     委員     魚住 直枝 

委員     野村 哲也         委員     小山 貴史 

   委員 浦野 英浩 

    

                                                     

4. 欠席委員（3名） 

  簑原 弘二  池見裕治  長﨑 裕治     

5. 傍聴者数 

    なし 

6. 事務局出席職員職氏名 

    市民部長    柴田 武巳    環境課長      石倉 明 

    海津木苑長   横田 浩一    海津木苑職員 〇〇〇〇〇   

 

概要 

15：00 開会 

1．古賀市あいさつ   

2．委員長あいさつ  

3．協議事項 

（１）会議録について                               

①8月期会議録     渡委員長  簑原委員           資料１ 

     ②10月期会議録署名  （渡委員長）（平木委員） 

 （２）海津木苑運営に関する実施状況について               

   ・2024（令和 6）年度 8月及び 9月の処理状況について       資料 2 

海津木苑長より説明 

【意見】 
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委員長     ：次亜塩素酸ソーダが８％から１０％の業者になったということ

だが、最初入札かけていたのか。 

 

【回答】 

海津木苑長  ：はい 

 

【意見】 

委員長     ：そのときは消費税８％でかけていたのか。 

 

【回答】 

海津木苑長  ：消費税抜きで 

 

【意見】 

委員長     ：その時は確認していないのか。 

 

【回答】 

海津木苑長  ：今までが８％で購入していたので、そういう想定で６年度の

単価をこの表に書いた。実際発注して請求がきたところ、  

１０％できたので理由を確認したところ、食品添加物として

販売する業者は８％、それ以外は１０％で事業者の判断にな

るということで協議の余地がなかった。 

 

【意見】 

委員長     ：入札方式のときに、はっきりしておかないといけない。 

          その辺は十分留意しておかないといけない。 

 

【回答】 

海津木苑長  ：承知した。 

 

【意見】 

副委員長   ：確認作業を徹底していただきたい。 

 

【回答】 

海津木苑長  ：承知した。 

 

 （３）海津木苑臭気測定及び騒音・振動測定について 
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【提案】 

海津木苑長  ：立会者についてお諮りしたい。渡委員長におかれては、市議

会の議長としての公務が多くて立会の日程がとりづらいた

め了承いただければ立会の輪番から外したいがいかがか。 

 

【回答】 

委員      ：異議なし 

 

【提案】 

海津木苑長  ：平木委員と宮城委員にお願いしたい。立会人の決まりごと

がなく、天候が悪く雨が降った場合、一人での立会ができな

いか。 

 

【意見】 

副委員長    ：地元としては複数名できっちり行っていただきたい。 

 

【回答】 

海津木苑長  ：立会人を二人で申し合わせを守っていく。 

 

（４）海津木苑施設等啓発について 

  海津木苑長から報告 

 

【意見】 

副委員長    ：限られた時間で感性豊かな小学四年生がきているので、職

員６人で対応していただいているが、増員とかしていただけ

れば、より一層良いものになるのではないか。また課題など

あれば、地元協議のときに提案いただければいいと思う。 

 

【回答】 

副市長     ：人数が多いとき少ないとき子ども一人ひとりに対する届き方

が違うと思うので、その辺の課題等あるのかないのか検証

させていただいて、職員体制については検討させていただ

きたい。 

 

４．報告事項 

（１）海津木苑周辺整備について 
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  ・旧処理棟及び仮事務所解体工事 

   職員より説明 

【要望】 

副委員長    ：周辺整備については地元との協議の場をもっていただきた

い。 

 

５・その他 

イベントの案内 

イオンモール福津で開催のサステナフェス２０２４にパネル展示を行う。 

【要望】 

副委員長    ：イベントの案内はなるべく早めに周知していただきたい。 

 

 

 

１５時５０分 閉会 

 

                                     以上 

 

 

 

この会議録が正確であることを証明するため、会議録署名人として次に署名捺印

する。 

 

令和 6 年   月   日 

委員長                        印 

 

 

委員長の指名する出席委員                       印 


